



Herzlich willkommen beim Bezirk 2 Osthessen!

ACHTUNG!

aufgrund der Corona-Epedemie sowie der großen Sorge, die aus dem Bezirk an uns herangetragen wurde, wird der Bezirkstag auf unbestimmte Zeit verschoben, der Viererpokal ganz gestrichen sowie die laufende Saison angehalten. Ob die restlichen Runden der Saison noch gespielt werden (können), entscheidet sich später.



Wir sind, wie es der Name schon vermuten lässt, der östliche Bezirk des Hessischen Schachverbandes. Unsere zehn Vereine haben zusammen über 300 aktive Spielerinnen und Spieler, welche sich innerhalb des Bezirks in den beiden Klassen der Bezirksliga und der Bezirksoberliga untereinander messen. Wir haben jedoch auch die ein- oder andere Mannschaft, welche in höheren Klassen spielt.

Kinder und Jugendliche spielen natürlich ebenfalls sowohl begeistert als auch erfolgreich Schach, bei uns sind es über 60, die jüngsten aktiven Vereinsmitglieder sind noch in der Grundschule.

In vielen Vereinen findet ein regelmäßiges Jugendtraining statt, in welchem die Kinder und Jugendlichen die Grundlagen der Taktik, des Endspielwissens, des positionellen Spieles, der Eröffnungsgrundlagen und vieles mehr erlernen.

[Aktuelle DWZ-Liste](#)

Wer in den Mailverteiler des Bezirks aufgenommen werden möchte, bitte einfach eine leere Mail an join-bezirk2@kbx7.de schicken!

Liveticker

[Einladung zum Bezirkstag 2020!](#)

[Impressum](#) | [Datenschutz](#) | [Cookie-Richtlinie](#) | [Sitemap](#)

Copyright: Schachbezirk Osthessen

[Anmelden](#)

